
 

ALEATOR APS  

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL)   

Codice Fiscale 93040580255   

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA   

del 22 Febbraio 2025 

Il giorno 22 del mese di febbraio dell’anno 2025, alle ore 15:30, in Roe Alte di Sedico (BL), Via 

Sommariva n.6, presso il Centro parrocchiale, si è riunita l’Assemblea degli associati 

dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, in seconda convocazione, per discutere e 

deliberare sul seguente   

ORDINE DEL GIORNO  

1) Comunicazioni del Consiglio Direttivo.  

2) Approvazione bilancio consuntivo 2024 e bilancio preventivo 2025.  

3) Modifica del regolamento interno: variazione della quota associativa a partire dal 

01/01/2026. 

4) Varie ed eventuali.  

Assume la presidenza dell'Assemblea il Presidente Chow Anthony, il quale dopo aver constatato:   

• che l'assemblea è stata regolarmente convocata a norma di legge e di statuto;   

• che è presente il Consiglio Direttivo, nella persona di sé medesimo e dei consiglieri Dinatale 

Vito, Martuscelli Carlotta, Paludi Simona e Viel Francesco;   

• che è presente il Collegio dei Probiviri, nella persona di Rossetto Nicola (assenti: Nardi 

Alessia, Burigo Erik); 

• che sono presenti, in proprio o per delega, 26 aventi diritto su 81, di cui 22 in proprio e 4 

per delega; sono presenti i seguenti associati:  

1. Caldart Emily;  

2. Cazzaro Fabio;  

3. Chow Anthony;   

4. Dall’Olio Federico;  

5. Da Ros Simone; 

6. De March Stefano (per delega a Daniele Veneroni); 

7. De Simoi Roberto (per delega a Nicola Rossetto); 

8. Dinatale Vito; 



 

9. Dinatale Melissa (rappresentata dal padre Dinatale Vito); 

10. Mancini Andrea;  

11. Marques Ana Laura;  

12. Martuscelli Carlotta;  

13. Mazzalovo Diego;  

14. Merlin Cecilia;  

15. Minella Patrick; 

16. Paludi Simona; 

17. Rossetto Nicola; 

18. Santuz Laura (per delega a Daniele Veneroni); 

19. Soddu Paola; 

20. Sommacal Luca; 

21. Soppelsa Mirko;  

22. Stefani Massimo (per delega a Daniele Veneroni); 

23. Veneroni Alessandro;  

24. Veneroni Daniele;  

25. Viel Francesco; 

26. Viel Giorgia;  

DICHIARA   

l’Assemblea regolarmente costituita ed idonea a deliberare sugli argomenti posti all’ordine del   

giorno. Come previsto dal Regolamento Interno, assume le funzioni di verbalizzante il Segretario 

Paludi Simona.   

  

1) Comunicazioni del Consiglio Direttivo.  

In merito al primo punto all'ordine del giorno prende la parola il Presidente Chow Anthony, il 

quale dopo una breve introduzione, passa a trattare le seguenti tematiche:  

- Vengono esposte le statistiche riguardanti l’associazione per l’anno 2024. A fine anno, 

Aleator contava 71 associati, di cui il 40% donne (con un leggero aumento rispetto agli anni 

precedenti, probabilmente dovuto al numero di eventi e collaborazioni atti a pubblicizzare 

l’associazione). L’età media degli associati è di 33 anni, come per l’anno 2023. Di seguito si 

riportano, più dettagliatamente, gli altri dati statistici: 

• Età più alta: 51 anni; età più bassa: 8 anni. 

• Nati fuori provincia: 23%. 

• Residenti fuori provincia: 8%. 



 

• Province di residenza oltre a Belluno: Treviso, Salerno, Trento. 

- Sono in aumento le relazioni con le altre associazioni, i Comuni e gli assessori per 

l’organizzazione di eventi volti a includere i giovani ed evitarne la dispersione. Quest’anno, 

in particolare, molti sono stati gli eventi presso biblioteche e in collaborazione con il Comitato 

d’Intesa e l’ULSS.  

A seguire, prende la parola il Consigliere Viel Francesco che riassume brevemente gli eventi fissi 

che si sono svolti nell’anno 2024, in particolare le SLAM, le serate all’IBU e al Banda. 

Per tutti e tre si è registrata una buona affluenza. Per quanto riguarda l’Ibu, viene segnalata la 

nuova scontistica che verrà applicata mostrando la tessera Aleator. Gli eventi al Banda, di 

recente, hanno avuto anche il contributo del Comitato d’Intesa (serate in lingua) che si è risolto 

in un ulteriore aumento dell’affluenza. Informa, inoltre, l’assemblea che a breve verranno fatti 

degli interventi di aggiornamento al sito. 

Prende poi la parola il Presidente Chow Anthony, che illustra la lista degli eventi occasionali che 

si sono svolti nel corso nel 2024 e nei primi mesi del 2025:  

- Evento presso la Casa del sapere a Sovramonte: ottima affluenza. 

- Evento in biblioteca a Quero per promuovere la creazione di una Ludoteca. 

- Evento a Zoldo per la promozione del volontariato. 

- Evento a Lamosano in collaborazione con la Pro Loco di Chies d’Alpago per coinvolgere i 

giovani e creare comunità. 

- Aleator Hardcore: serate per rimettere in circolazione giochi che non si usano da un po’. 

- Eventi in collaborazione con il Comitato d’Intesa. 

- Evento presso la Fabbrica della birra di Belluno. 

La parola, a questo punto, passa al Consigliere Martuscelli Carlotta che presenta gli eventi 

mangerecci svolti nel 2024: 

- Due giorni Aleator: ha coinvolto 26 persone, di cui 12 hanno pernottato all’ostello di Nate. 

L’evento è andato bene a parte per un inconveniente legato ai freezer non funzionanti. 

Quest’anno, per agevolare l’organizzazione, sarà chiesto l’intervento della Pro Loco di 

Trichiana. Per il 2025 si prevede di fissare l’evento tra il 2 e 3 maggio. 

- Grigliata associativa: 43 iscritti di cui 7/8 volontari. Difficoltà nel gestire la cucina sia per 

scarsità di volontari che per via del maltempo che ha costretto l’evento nel piccolo gazebo 

coperto. Per il 2025, l’evento è stato fissato al 7 settembre. 

Prende, poi, la parola il Consigliere Paludi Simona che espone gli ultimi eventi e i progetti in atto: 

- Evento in collaborazione con l’ULSS: tra ottobre e dicembre si sono svolti 3 incontri con il 

gruppo AMA (Auto-Mutuo-Aiuto) del SerD di Belluno. Gli incontri sono stati molto 



 

soddisfacenti sia dal lato volontari che da quello degli utenti e delle educatrici che ci hanno 

coinvolti.  

- Aleator Back to School: il progetto procede bene. Le richieste dalle scuole sono sempre 

maggiori rispetto alle forze che l’associazione può mettere in campo. Quest’anno si è cercato 

di dare la precedenza agli interventi di sabato mattina e di spostarli nella seconda parte 

dell’anno. Da settembre ad oggi sono stati svolti 3 interventi, ne sono previsti altri 6 da 

marzo in poi. Ulteriore supporto arriverà dalle ragazze del Comitato d’Intesa ma si richiede 

la disponibilità dei soci a partecipare anche solo a qualche intervento. 

- Progetto di creazione gioco da tavolo con le elementari di Trichiana: viene spiegato nel 

dettaglio l’andamento del progetto all’assemblea. Il gioco è già stato preparato e i volontari 

sono alle prese con la determinazione della meccanica di base (se draft o meno). Sono stati 

fatti gli incontri di spiegazione del progetto alle maestre e un primo incontro pratico con le 

classi; il feedback è stato molto positivo. Il punto di arrivo sarà il Dolomiti Fantasy, durante 

il quale i bambini accompagnati dalle maestre spiegheranno il gioco a chi vorrà provarlo. Si 

prevede, infatti, di riservare un tavolo e dei pannelli esplicativi nella nostra area di 

intervento. 

- Dolomiti Fantasy: previsto per il 31 maggio e 1° giugno. Entro maggio verranno richieste le 

adesioni ai volontari. Quest’anno le serate di ripasso, che si svolgeranno con ogni probabilità 

ai Casoni, saranno diluite a partire da aprile (circa due eventi al mese) onde evitare un 

sovraccarico dei partecipanti.  

Infine, riprende la parola il Presidente Chow Anthony per ricordare nel 2026 ricorrerà il 

ventennale dell’associazione. Il Direttivo sta già esaminando varie idee ma saranno raccolte e 

valutate le idee di tutti i soci che vorranno contribuire.  

2) Approvazione bilancio consuntivo 2024 e bilancio preventivo 2025 

Per quanto riguarda il secondo punto all’ordine del giorno, prende la parola il Tesoriere Dinatale 

Vito, che illustra agli associati le diverse voci del bilancio consuntivo del 2024 e il bilancio 

preventivo del 2025.  

Le spese principali dell’anno 2024 comprendono il rinnovo dell’assicurazione (793,00 euro), 

l’acquisto di cibo e bevande per gli eventi (338,76 euro), l’acquisto di materiale ludico (453,31), 

il rinnovo del dominio del sito e del database associativo (65,87 euro), l’affitto della sala di Roe 

per le SLAM (920,00 euro), le spese per il materiale pubblicitario (139,99 euro), le spese per le 

tessere Aleator (124,66 euro) e altre spese varie per l’organizzazione di eventi associativi 

(1.364,42 euro) tra cui la grigliata e la Due giorni Aleator. 

L’entrata più cospicua ed importante è ovviamente il 5 per mille (2.162,29 euro). L’ottima 

campagna di comunicazione è stata molto efficace e la speranza è che si possa ripetere nei 



 

prossimi anni, mettendo l’associazione nella condizione di continuare ad ampliare la sua offerta 

di giochi e la proposta di eventi associativi.  

L’anno 2024 si conclude con un attivo della gestione di 404,65 euro. 

Per quanto riguarda il bilancio preventivo del 2025, in via prudenziale, viene stimata un’entrata 

inferiore per il 5 per mille, di circa 2.000 euro, a cui si aggiungono 600 euro stimati di quote 

associative, 400 euro stimati di donazioni liberali per serate ludiche e 1.200 euro di donazioni 

liberali per eventi associativi.  

Vengono inoltre stimate le seguenti uscite per l’anno 2025: l’acquisto di nuove tessere 

associative (130,00 euro), spese per acquisto di materiale ludico (500,00 euro), spese per 

l’organizzazione di eventi associativi (1.200,00 euro), spese di acquisto cibi e bevande per le 

serate ludiche (300,00 euro) e le normali spese associative tra cui la spesa per l’assicurazione 

(800,00 euro), la spesa per l’affitto della sala di Roe (920,00 euro) le spese bancarie (20,00 

euro) e la spesa per i rinnovi di dominio e database associativo (66,00 euro).  

 

Dopo la lettura dei bilanci, si lascia spazio alle domande dei soci. Interviene, allora, l’associato 

Alessandro Veneroni per chiedere se si preveda in futuro l’acquisto di un nuovo armadio o di 

aumentare lo spazio destinato ai giochi. Interviene, a questo proposito, anche l’associato 

Sommacal Luca per chiedere se nella Ex Sala Cacciatori sia ancora presente il vecchio armadio 

e se non si possa valutare di trasportarlo a Roe. Il Consigliere Dinatale risponde che c’è ancora 

ma che stanno verificando se le sue condizioni siano adeguate per un eventuale trasporto e 

recupero. Inizia, allora, una breve discussione sugli spazi a disposizione negli armadi dei giochi 

(in via di esaurimento). Interviene l’associato Rossetto Nicola per chiedere al Direttivo se abbia 

idea di come gestire i futuri acquisti dato il poco spazio a disposizione. Il Consigliere Dinatale 

replica che verranno buttati i giochi più vecchi e inutilizzabili e che si sta valutando l’acquisto di 

alcuni bauli per liberare spazio negli armadi già in dotazione. 

 

Terminata la spiegazione, l’Assemblea degli associati all’unanimità  

DELIBERA  

di approvare il rendiconto economico e finanziario del 2024 e il bilancio preventivo del 2025.  

 

3) Modifica del regolamento interno: variazione della quota associativa a partire dal 

01/01/2026. 

In merito al terzo punto all’ordine del giorno, prende la parola il Consigliere Dinatale Vito che 

spiega le ragioni per cui il Direttivo propone di variare l’articolo n.6 (Quota associativa) del 

Regolamento interno come di seguito: 

FORMULAZIONE ATTUALE 



 

La quota associativa è fissata nella misura di 10,00 (dieci/00) euro annui. Gli associati 

dovranno versare tale quota ogni anno, in via anticipata, entro il 31 Marzo di ogni annualità. 

I nuovi associati dovranno versare la quota associativa per il perfezionamento dell’adesione, 

a norma dell’articolo 3 del presente regolamento. Per i nuovi associati che presentano la 

domanda di iscrizione successivamente al 30 giugno di ogni anno, la quota associativa è 

ridotta del 50%. 

FORMULAZIONE PROPOSTA 

La quota associativa annuale per i soci minorenni, intesi coloro che non hanno ancora 

compiuto il diciottesimo anno di età nell'anno solare di riferimento, è stabilita in euro 

10,00 (dieci/00). La quota associativa dal diciottesimo anno di età è fissata nella misura di 

euro 20,00 (venti/00) annui. Gli associati dovranno versare tale quota ogni anno, in via 

anticipata, entro il 31 marzo di ogni annualità. I nuovi associati dovranno versare la quota 

associativa per il perfezionamento dell’adesione, a norma dell’articolo 3 del presente 

regolamento. Per i nuovi associati che presentano la domanda di iscrizione successivamente 

al 30 giugno di ogni anno, la quota associativa è ridotta a euro 10,00 (dieci/00). 

 

Le ragioni di questa scelta stanno nell’aumento progressivo delle spese (soprattutto assicurative 

e dei giochi) e nell’organizzazione futura del ventennale dell’associazione. Con l’aumento della 

quota a 20 euro, infatti, ci sarebbe un’ulteriore entrata di 600 euro nelle casse che sarebbe 

destinata a coprire gli aumenti dei costi della sala, dell’assicurazione, le spese per il ventennale 

e gli acquisti dei giochi che al momento sono coperti per la maggior parte dal 5 per mille che, 

però, è un’entrata che potrebbe modificarsi (diminuendo) nel tempo. Con le attuali entrate dai 

tesseramenti (670 euro nel 2024, 600 euro stimati nel bilancio preventivo del 2025), infatti, non 

si arriva a coprire nemmeno il costo dell’assicurazione. Tenendo conto delle spese fisse (sala, 

assicurazione e tessera associativa), ogni associato costa 28 euro all’associazione. Con le attuali 

entrate questo costo non risulta, pertanto, sostenibile.  

Inizia una breve discussione sui costi dell’assicurazione durante la quale viene spiegato che 

quella attuale (acquistata nel 2024) copre fino a 100 associati e 20 volontari (di cui al massimo 

10 in contemporanea). 

Terminata la spiegazione delle ragioni per cui si propone l’innalzamento della quota, si procede 

ad ascoltare gli interventi dei membri dell’Assemblea. 

Il primo a prendere la parola è Cazzaro Fabio, che chiede chiarimenti su cosa intenda il Direttivo 

per minorenni quando parla di ridurre la quota in loro favore. Il Direttivo chiarisce che si 

tratterebbe dei minori di 18 anni. L’associato Cazzaro ribatte che sarebbe meglio considerare la 

fascia 18-25 secondo lui. 



 

Interviene, poi, l’associata Viel Giorgia che si dice in totale disaccordo con l’aumento della quota 

al doppio del valore originario. Si tratta, infatti, di un aumento non giustificabile secondo la sua 

opinione. L’associato Daniele Veneroni le risponde che secondo lui è grave non riuscire a coprire 

i costi di assicurazione con il costo della quota associativa e che, pertanto, lui sarebbe d’accordo 

con un eventuale aumento. 

Interviene l’associato Sommacal Luca per fare notare che un aumento della quota nell’anno del 

ventennale (2026) non sarebbe un bel biglietto da visita per l’associazione. 

Il Consigliere Dinatale replica che l’obiettivo del Direttivo è quello di riuscire a garantire tutto 

quello che si è fatto finora e anche qualcosa in più (sia in termini di eventi che di acquisto giochi) 

avendo maggiori entrate. Inoltre, ritiene che sia importante arrivare al 2026 con un buon fondo 

cassa per garantire che il ventennale sia festeggiato in modo adeguato dal Direttivo futuro.  

Prende la parola l’associato Rossetto Nicola che fa notare al Direttivo come l’aumento delle quote 

da 10 a 20 euro non apporterebbe una grande differenza sul totale delle entrate e che secondo 

lui non vale la pena aumentare la quota perché l’associazione ha un bilancio sano e robusto oltre 

ad una cospicua cassa.  

Anche l’associato Mancini Andrea è d’accordo sul fatto che il bilancio sia solido e non richieda un 

aumento della quota al momento. Piuttosto propone di chiedere una delega per utilizzare i fondi 

per coprire eventuali spese aggiuntive (come quella per il ventennale ad esempio). 

Viene replicato da vari soci che con un fondo cassa già cospicuo non è necessario aumentare la 

quota ma che si può eventualmente usare quello. 

Si passa, poi, a discutere su quale sia il ritorno effettivo degli eventi di Ibu e Banda perché, 

secondo l’associata Viel Giorgia, quelli dovrebbero essere eventi in cui aumentare le iscrizioni e 

di conseguenza le entrate dell’associazione. Il Direttivo risponde che la linea non è mai stata 

quella di forzare le iscrizioni ma che, in ogni caso, molti ingressi nuovi sono venuti proprio da 

quegli eventi. Il socio Da Ros Simone chiede se ci siano dei dati da poter consultare per capire 

in che modo questi eventi stiano incidendo sulle nuove iscrizioni ma il Direttivo non ne ha a 

portata di mano.  

Terminata la discussione, l’Assemblea procede alla votazione sulla variazione della quota a partire 

dal 1° gennaio 2026, con il seguente risultato: 

- Favorevoli: 13 (Viel Francesco, Dinatale Vito, Chow Anthony, Paludi Simona, Veneroni 

Daniele, Santuz Laura, Stefani Massimo, De March Stefano, Mazzalovo Diego, Minella 

Patrick, Soddu Paola, Dall’Olio Federico, Dinatale Melissa). 

- Astenuti: 1 (Martuscelli Carlotta). 



 

- Contrari: 12 (Veneroni Alessandro, Sommacal Luca, Soppelsa Mirko, Rossetto Nicola, 

De Simoi Roberto, Cazzaro Fabio, Viel Giorgia, Caldart Emily, Merlin Cecilia, Mancini 

Andrea, Da Ros Simone, Marques Ana Laura). 

Pertanto, a maggioranza l’Assemblea  

DELIBERA 

di modificare dal 1° gennaio 2026 l’articolo 6 del Regolamento Interno come segue: 

La quota associativa annuale per i soci minorenni, intesi coloro che non hanno ancora 

compiuto il diciottesimo anno di età nell'anno solare di riferimento, è stabilita in euro 

10,00 (dieci/00). La quota associativa dal diciottesimo anno di età è fissata nella misura di 

euro 20,00 (venti/00) annui. Gli associati dovranno versare tale quota ogni anno, in via 

anticipata, entro il 31 marzo di ogni annualità. I nuovi associati dovranno versare la quota 

associativa per il perfezionamento dell’adesione, a norma dell’articolo 3 del presente 

regolamento. Per i nuovi associati che presentano la domanda di iscrizione successivamente 

al 30 giugno di ogni anno, la quota associativa è ridotta a euro 10,00 (dieci/00). 

 

A questo punto, il socio Andrea Mancini propone una nuova modifica all’articolo 6 appena 

emendato, proponendo che sia eliminata ogni distinzione della quota associativa in base all’età. 

Si procede dunque ad una nuova votazione, sulla proposta di cancellare dall’articolo n.6 del 

Regolamento Interno la frase ”La quota associativa annuale per i soci minorenni, intesi 

coloro che non hanno ancora compiuto il diciottesimo anno di età nell'anno solare di 

riferimento, è stabilita in euro 10,00 (dieci/00).”, con il seguente risultato: 

- Favorevoli: 20 (Dinatale Melissa, Dinatale Vito, Paludi Simona, Chow Anthony, 

Martuscelli Carlotta, Viel Francesco, Veneroni Daniele, Veneroni Alessandro, Santuz Laura, 

Massimo Stefani, Stefano De March, Da Ros Simone, Mancini Andrea, Merlin Cecilia, 

Caldart Emily, Cazzaro Fabio, Rossetto Nicola, De Simoi Roberto, Dall’Olio Federico, Viel 

Giorgia). 

- Astenuti: 5 (Marques Ana Laura, Soppelsa Mirko, Sommacal Luca, Soddu Paola, Minella 

Patrick). 

- Contrari: 1 (Mazzalovo Diego). 

Pertanto, a maggioranza l’Assemblea  

DELIBERA 

Di modificare dal 1° gennaio 2026 l’articolo 6 del Regolamento Interno come segue: 



 

La quota associativa è fissata nella misura di euro 20,00 (venti/00) annui. Gli associati 

dovranno versare tale quota ogni anno, in via anticipata, entro il 31 marzo di ogni annualità. 

I nuovi associati dovranno versare la quota associativa per il perfezionamento dell’adesione, 

a norma dell’articolo 3 del presente regolamento. Per i nuovi associati che presentano la 

domanda di iscrizione successivamente al 30 giugno di ogni anno, la quota associativa è 

ridotta a euro 10,00 (dieci/00). 

 

4) Varie ed eventuali  

In merito al quarto ed ultimo punto del giorno, prende la parola il Consigliere Dinatale Vito, il 

quale rende partecipe l’Assemblea del fatto che a breve verrà fatto un sondaggio per l’acquisto 

delle nuove felpe e magliette (con grafica uguale alle precedenti).  

Si chiede poi se vi siano altre domande e prende la parola l’associata Giorgia Viel che chiede 

maggiori dettagli sul funzionamento del gruppo per la scelta dei giochi recentemente formato e 

avviato.  

Dopo una breve spiegazione da parte del referente, lo stesso Dinatale Vito, su quali siano state 

le ragioni alla base della creazione del gruppo e del primo sondaggio svolto al suo interno, 

l’associata risponde che secondo lei è sbagliato chiedere opinioni personali sui giochi in quanto 

non rappresentative delle esigenze dell’associazione. Lo scopo di tale gruppo di lavoro dovrebbe 

essere, infatti, quello di pensare a giochi utili alle attività dell’associazione e non ai gusti personali 

dei singoli membri. Si ringrazia l’associata Viel Giorgia per il feedback chiaro e la richiesta precisa 

e si assicura una maggiore precisione nelle richieste future al Comitato. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente Chow Anthony 

dichiara chiusa la seduta alle ore 19, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale.  

Letto, confermato e sottoscritto,  

  

  Il Segretario  Il Presidente  

  Paludi Simona  Chow Anthony  

  

  

  



 

 

 

 



 

 



 

 


